

**Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Manfred Blaser/Peter Bühler, SVP):
Wohin läuft der Berner Bär auf dem Wappen?**

Bei mehreren Auftritten des Polizeikorps ist uns aufgefallen, dass der Wappenbär auf Ärmeln oder an Frontseiten, besonders bei Kombis, von links unten nach rechts oben läuft. Dies ist falsch, der Bär im Berner Wappen läuft von rechts unten nach links oben. Auch bei den Dienstfahrzeugen der Polizei ist dies zu beobachten. Auf der Fahrerseite läuft der Bär richtig und auf der Beifahrerseite wieder falsch.

Diese Feststellungen ergeben folgende Fragen an den Gemeinderat:

1. Wieso werden Uniformen eingesetzt, bei denen das Wappentier in die falsche Richtung läuft?
2. Wieso läuft der Bär bei Dienstwagen auf der einen Seite in die richtige und auf der anderen in die falsche Richtung?
3. Wenn dies absichtlich geschieht, aus welchen Gründen?
4. Wenn nicht, kennt man beim Kanton eigentlich die Geschichte des Berner Wappens und seine Bedeutung?

Wir erlauben uns diese Fragen dem Gemeinderat zu stellen, obwohl uns bekannt ist, dass die Zuständigkeit beim Kanton liegt. Aber niemand wollte oder konnte uns eine Antwort auf die gestellten Fragen geben.

Bern, 3. Juli 2008

Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Manfred Blaser/Peter Bühler, SVP), Ueli Jaisli, Rudolf Friedli, Thomas Weil, Roland Jakob, Beat Schori, Dieter Beyeler, Robert Meyer, Ernst Stauffer